

Außenwerbung Tafel Freital e.V.

Projektdokumentation

Der Verein Tafel Freital e.V. wurde Ende 2014 in Freital gegründet und nahm ab März 2015 seine gemeinnützige Tätigkeit auf. Die Hauptaufgabe des Vereins ist es, Lebensmittel von den Lebensmittelmärkten einzusammeln und an Bedürftige zu verteilen. Seit 2015 werden jährlich bis zu 80 Tonnen Lebensmittel und Sachspenden an sozial bedürftige Bürgerinnen und Bürger übergeben. Darunter sind besonders benachteiligte Familien mit Kindern, Bürgerinnen und Bürger mit geringem Einkommen sowie Menschen mit Migrationshintergrund, Behinderungen, Senioren und Alleinerziehende. Die Tafel Freital betreibt zwei Ausgabestellen, eine in Deuben und eine in Potschappel. Die Außenwerbung der Deubener Ausgabestelle in der Dresdner Straße 248 bestand lediglich aus einem veraltetem Werbeschild an der Hausfassade, weswegen der Wunsch bestand das Werbeschild zu erneuern und die Außenwerbung insgesamt zu erweitern. Ziel war es eine hochwertige und erkennbare Außenwerbung entsprechend dem Corporate Design der Tafel zu schaffen und damit eine bessere Außenwahrnehmung durch Passanten und Autofahrer zu erreichen und die Geschäftsstraße und das Straßenbild aufzuwerten.

Projekthalt

Der Verein hat sich durch eine Freitaler Werbeagentur ein neues Werbeschild entwickeln lassen und die drei Fenster und die Ein- und Ausgangstüren mittels einer Glasdekorfolie professionell bekleben lassen. Die entstandenen Kosten wurden zu 50% durch den Verein getragen und 50% aus dem Verfügungsfonds Deuben bezuschusst. Hintergrund für die Bezuschussung aus dem Verfügungsfonds ist, dass das Projekt positiv in der Öffentlichkeit wirkt da die Ausgabestelle direkt an der Dresdner Straße ist und die neue Außenwerbung zu einer Aufwertung der Geschäftsstraße und des Straßenbildes beiträgt.

Fotodokumentation



Angaben zum Projekt

Projektart

Investiv

Projektträger

Tafel Freital e.V.

Projektdauer

Oktober – Dezember 2022

Projektkosten gesamt

693,29 EUR

Zuschuss Verfügungsfonds

346,65 EUR

Eigenarbeitsleistung

keine

Kooperationspartner

keine